

## **"No cejaré en el empeño de ampliar el Museo de Bellas Artes", dice Azkuna**

El Museo de Bellas Artes sólo posee expuesta en sus salas el 5% de su obra y mantiene almacenada el 95% restante. Motivo que impulsa al alcalde de Bilbao a solicitar la ampliación de la pinacoteca. Iñaki Azkuna insistió ayer que el Museo de Bellas Artes requiere de una ampliación, para lo que existen 'sitios dignos' disponibles en la capital vizcaína. 'Yo no cejo en el empeño y no es un calentón del alcalde', subrayó. Azkuna reaccionaba así a la decisión de la Autoridad Portuaria de Bilbao de no desprenderse finalmente del Palacio Olabarri, que el Ayuntamiento planeaba adquirir para dotar a la pinacoteca de una segunda sede en la capital. El primer edil consideró 'estupendo' que finalmente el Puerto de Bilbao se 'quede aquí ya que no me cabe en la cabeza que su sede social se vaya de Bilbao'.

Pese a perder el edificio Olabarri como equipamiento museístico, el alcalde afirmó que existen 'otros lugares en Bilbao. Hay sitios dignos, pero hace falta tela marinera', bromeó. 'Yo no cejo en el empeño porque esto es algo muy meditado y hablado con el director del museo y otras personas', indicó. Azkuna advirtió de que es 'imposible ensanchar el Museo de Bellas Artes en el parque de Doña Casilda ya que es un espacio muy constreñido y, por ejemplo, obligaría a derribar ocho árboles centenarios'. Pero no se resiste a se quede tal cual. 'Creo que habría que ampliarlo, y si no se puede ahí, se puede en otro sitio', concluyó.

En esta línea, la diputada de Cultura, Josune Ariztondo, aclaraba el pasado 21 de septiembre en la Comisión de Cultura de Juntas Generales no tener constancia de ningún movimiento efectivo para dicha ampliación. Ariztondo incidió en que no existe ningún estudio de viabilidad ni cuantificación económica de la futura ampliación. 'Los papeles ya se presentarán -dijo ayer el alcalde- porque tiene que ser algo muy consensuado', sentenció.